

undefined - lundi 30 janvier 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

Football : premier match et première victoire pour les U15



L'équipe saillansonne avant sa victoire 1-4.

Quel plaisir le club des jeunes section foot de Saillans a vécu samedi 28 janvier. Inscrits en compétition depuis début janvier, les jeunes U15 ont joué leur premier match en extérieur contre Joyeuse Saint-Paul-les-Romans. Le groupe de jeunes s'était formé en septembre et s'entraîne, depuis, deux fois par semaine. Ils n'avaient pas pu être inscrits en championnat car ils n'étaient pas assez de joueurs.

À Noël, le district Drôme Ardèche de foot lance cette équipe sur la piste d'un championnat U15 à huit. Même temps de jeu mais seulement huit joueurs sur un demi-terrain.

Les 10 joueurs qui se sont déplacés samedi : Yanis, Bertil, Mael, Ulysse, Lorys, Charly, Hypolyte, Renan, Louis et Lubin le goal, coachés par Alain et Loic.

Dès le début, Yanis marque un but mettant l'équipe en confiance toute la première mi-temps. La deuxième mi-temps était moins disputée. Bertil a marqué un but après l'égalisation de l'équipe adverse. Mais Yanis n'avait pas fini et a marqué deux autres buts dont une tête.

Belle victoire finale pour les jeunes Saillansons avec un score de 1 à 4. Le club totalise aujourd'hui 14 licenciés U15, 18 licenciés seniors et cinq licenciés dirigeants.

Les seniors commenceront enfin leur compétition le dimanche 12 février, ils se déplaceront à Sauzet FC 2. Les U15 ne joueront pas avant le dimanche 5 mars, ils recevront AS Berg Helvie.

Date à retenir : la fête du foot le 17 juin au stade.

Pour en savoir plus information par mail cjsaillansfoot@gmail.com.